
 
      

       
 

 
      
 
      
 

 

 

 

 
 
 
 

INTENTIONS DE PRIÈRE : 
 

Défunts de la semaine : Ange-Marie BENEDETTI – Georgette DONNAY 
Yvonne PESSON (obsèques lundi 18 octobre – 14 h 30) 
Samedi 16 - Dimanche 17 : Cécile SALVERT – Frédérique BÉDIOT 

 

 

Samedi 16 et dimanche 17 : à la sortie des messes, VENTE DE BRIOCHES AU PROFIT 

DE L’ADAPEI 21 (Association départementale de parents de personnes handicapées 

mentales et de leurs amis) 
 

Dimanche 17 :  10 h À LA CATHÉDRALE, MESSE D’OUVERTURE DE LA PHASE DIOCÉSAINE 
 DU SYNODE 2023, présidée par Mgr MINNERATH 

 

Lundi 18 :  20 h – Rencontre CVX (Communauté de Vie Chrétienne) 
 

Mercredi 20 :  19 h – Préparation de la liturgie de la fête de Toussaint 
 

Jeudi 21 :  *14 h 30 – MCR (Mouvement Chrétiens des retraités), équipe St-Joseph 
   *17 h 30 – Groupe Maurice Zundel 
   *20 h 00 – Groupe de coordination projet Laudato Si 
Vendredi 22 : 19 h 30 - Groupe spiritualité projet Laudato Si 
 

Samedi 23 :  15 H 00 TOUS LES PAROISSIENS SONT INVITÉS À 
PARTICIPER À LA 1ÈRE RENCONTRE DE L’ASSEMBLÉE SYNODALE 
PAROISSIALE 
 
 

 

 
 
 
 
. MESSES : 

SEMAINE : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30 
WEEK-END : Samedi 18h - Dimanche 10h30 
 

père Denis Érazmus : erazmus-denis21@orange.fr –  06.08.33.28.88 

PAROISSE 
SAINT-JOSEPH de DIJON 

 

1-3, Rue du Havre 21000 Dijon 
 03.80.55.34.60  09 521 39 451 - 

paroisse.st.jo@free.fr 
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

Dimanche 17 octobre 2021 
30ème  dimanche ordinaire 

 

OFFICE DE LA TOUSSAINT 
1er novembre : 10 h 30, Solennité de la TOUSSAINT 

(pas de messe anticipée le dimanche 31 octobre à 18 h) 
2 novembre : 18 h, messe en mémoire des défunts 

 

« IL NOUS EST IMPOSSIBLE DE NOUS TAIRE » 
SUR LA VIE DU CHRIST QUE NOUS AVONS REÇUE (Ac 4,20) 
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« IL NOUS EST IMPOSSIBLE DE NOUS TAIRE » 
 (Actes 4,20) 

 

« Quand nous expérimentons la force de 

l’amour de Dieu et reconnaissons sa présence 

de Père dans notre vie personnelle et 

communautaire, il nous est impossible de ne pas 

annoncer et partager ce que nous avons vu et 

entendu. » écrit le pape François (Message pour 

la Journée mondiale des missions 2021). Il nous renvoie à notre expérience de l’amour 

que Dieu nous porte et au discernement de sa présence en nous. Cette expérience de 

vie de foi, de relation et de communion avec Dieu, nous ne pouvons la confisquer à 

notre seul profit, mais il nous faut l’« annoncer » et la « partager » avec les autres. 

Nous ne pouvons taire le Père qui nous aime, ni le Fils qui nous sauve, ni l’Esprit-Saint 

qui nous anime. Il nous faut parler, - en paroles et en actes -, de Celui qui nous a élus, 

dans son cœur et par amour, pour que nous devenions ses enfants, fils et filles d’un 

même Père, frères et sœurs du Fils et Temple de l’Esprit-Saint. 
 

Le pape renvoie à l’expérience des apôtres, à leur amitié avec Jésus qu’ils ont 

suivi, écouté, servi, pour l’annoncer après sa résurrection et faire connaître au monde 

son enseignement et sa vie. Cette expérience de la présence du Ressuscité est 

« le feu ardent de sa présence active dans notre cœur qui nous pousse à la mission, 

même si elle comporte parfois des sacrifices et des incompréhensions » (cf. Jr 20,7-

9), avant d’atteindre la plénitude de notre vocation filiale qui est d’aimer à la manière 

du Fils de Dieu. « Se mettre “en état de mission” reflète la gratitude » qui offre une 

« annonce libératrice » pour l’homme d’aujourd’hui et qui « répand le parfum 

de l’Évangile » en suscitant la joie qu’offre l’Esprit de Dieu. Car « celui qui se donne et 

s’en remet à Dieu par amour sera fécond » (Evangelii gaudium, n. 279). Selon le pape 

François, « nous sommes serviteurs des hommes à cause de Jésus » (2Co 4,5) pour 

leur dire que « Dieu n’abandonne personne en chemin ». Jésus, le Vivant, « nous veut 

aussi vivants, fraternels et capables d’accueillir et de partager notre espérance ». 
 

« Actuellement, il y a un besoin urgent de missionnaires d’espérance qui 

rappellent que personne ne se sauve tout seul. Comme les Apôtres, disons : « Il nous 

est impossible de nous taire sur ce que nous avons vu et entendu » (Ac 4,20). 

Le Seigneur nous donne pour que nous donnions aux autres et « partagions un destin 

d’espérance né du fait d’être accompagnés par le Seigneur », sans le garder pour 

nous-mêmes et en transformant le monde, en sauvegardant la création. « À nous 

d’assumer cette charge » qui identifie l’Église qui existe pour évangéliser (Paul VI). 

« Aujourd’hui, Jésus a besoin de cœurs qui vivent leur vocation comme une histoire 

d’amour, qui sortent aux périphéries du monde et deviennent des messagers, 

des instruments de compassion. ». « Que Marie, première disciple missionnaire, fasse 

croître chez les baptisés le désir d’être sel et lumière sur nos terres » (cf. Mt 5,13-14). 
 

père Denis Érazmus 


